## La vérité sur tout

Les livres de Harun Yahya ont un grand impact à travers le monde. De par la diversité du contenu, la conception attrayante et le style riche et informé, ses travaux intéressent un grand nombre de lecteurs, des Etats-Unis à l'Indonésie, de l'Afrique du Sud à la Russie, de la Chine à l'Australie, du Nigeria au Canada.

Ces ouvrages ayant trait à la morale dans le Coran, à la Sunnah de notre Prophète (paix et bénédiction sur lui) et les signes de la création ont mené plus d'une personne vers la foi ou vers l'approfondissement de celle-ci. Les livres concernant les politiques mondiales et la franc-maçonnerie ont transformé la perception du monde des lecteurs, ouvrant à eux un nouvel angle de réflexion sur les évènements.

Mais ce sont certainement les livres de Harun Yahya à propos de l'effondrement scientifique du darwinisme qui eurent les effets les plus marquants. Ces parutions eurent un impact très particulier dans la mesure ils présentent le vrai visage du darwinisme dans différents pays et notamment en Turquie.

Les retombées de ces précieux ouvrages ont donné naissance à différentes explications quant à la manière dont ils furent rédigés. Certains supposent qu'ils sont le fruit du travail collectif d'une sorte de groupe ou de comité. En réalité, cette hypothèse est flatteuse puisqu'elle souligne la nature extraordinaire et l'intelligence de ces livres. Les livres de Harun Yahya sont uniques de par leur style, leurs illustrations, leurs conclusions, leur aspect complet, leur honnêteté, et leur persuasion. Affirmer que ces ouvrages puissants, irréfutables et sans pareil soient le résultat du travail collectif d'un comité ou d'un groupe ne vient que défendre une situation déjà étonnante.

Dire que ces livres ne peuvent être que le produit de la collaboration d'un groupe d'académiciens et de professeurs, financé par des gouvernements, contribue à souligner qu'ils sont l'œuvre d'un talent particulièrement exceptionnel. Des allégations pareilles incluent des affirmations telles que : "Les institutions créationnistes aux Etats-Unis doivent être impliquées", "L'Arabie Saoudite et l'Egypte doivent probablement financer l'entreprise", "Des cercles politiques ont dû prêter leur soutien", et "Ces livres doivent être rédigés par un comité". Mais aucune d'entre elles n'est vraie. Ce travail est tout simplement le fruit d'un esprit unique extraordinaire.

Par ailleurs, ces hypothèses perdent rapidement leur sens, après un raisonnement très simple :

- 1. A travers le monde, il existe des milliers de professeurs, de scientifiques, d'éducateurs et d'académiciens, ainsi que des biologistes, des zoologues, des biogénéticiens, des biomathématiciens, des paléontologues et des anthropologues dans pratiquement chaque pays. Ajoutez à cela des académiciens spécialisés dans les domaines de l'histoire, des relations internationales et de l'archéologie de la préhistoire. Si, comme il paraîtrait, les travaux de Harun Yahya proviennent d'une équipe de professeurs et d'académiciens, alors qu'un tel groupe se constitue et qu'il commence donc la rédaction d'un livre. S'il réussit, alors partout dans le monde nous devrions assister à la publication de nombreux livres similaires à ceux de Harun Yahya en termes d'illustrations informatives, d'arguments logiques et de style persuasif. Oui, des milliers d'académies et d'institutions de l'enseignement pourraient organiser et financer une telle entreprise. Mais jusqu'à présent, aucune d'entre elles n'a pu écrire des livres de la même verve que Harun Yahya, dont l'œuvre est unique dans son efficacité et son pouvoir d'inspiration.
- 2. Les livres écrits par une équipe contiennent, de manière caractéristique, des points de vue conflictuels voire contradictoires ainsi que des styles d'écritures différents. Les efforts de l'équipe ne parviennent pas à donner une unité logique ni un consensus d'opinion. Les variétés des techniques d'expression, les styles différents employés et l'usage des illustrations graphiques ne sont pas harmonieux. Pour une grande part, la plupart des preuves et des interprétations viendront se contredire les unes les autres. N'importe quel lecteur remarquera les disparités de styles et comprendra que ce livre a été écrit par plus d'un auteur, à peine après avoir terminé les premiers chapitres. En revanche, les quelques 250 livres de Harun Yahya font preuve d'un style cohérent et d'une logique complète.
- 3. La même sincérité profonde, le même pouvoir d'inspiration, les mêmes techniques et les mêmes moyens d'expression et de rhétorique transparaissent dans toutes ses œuvres. Même la qualité

artistique et esthétique des illustrations de ses livres met en valeur l'ensemble visuel. Si les livres de Harun Yahya étaient réellement écrits par une équipe, ils devraient alors refléter des contradictions logiques internes et des ruptures considérables dans le style et la technique. Or, comme en témoigneront de nombreux lecteurs, de telles contradictions n'existent dans aucun de ses livres. Par conséquent, quiconque les lit peut facilement comprendre que les ouvrages de Harun Yahya sont le produit d'un seul esprit.

- 4. D'autres cercles prétendent plutôt que ces livres sont préparés par les jeunes membres de la Fondation de Recherche Scientifique proches de Harun Yahya. En effet, de nombreux jeunes gens dotés de diplômes universitaires s'associent à Harun Yahya. Mais ni leur connaissance accumulée ni l'étendue de leur formation ne suffisent à préparer des volumes aussi complets et efficaces. Par ailleurs, en supposant qu'ils aient la capacité, l'intelligence, et les antécédents pour rédiger de tels ouvrages, ils auraient très certainement saisi l'opportunité au vol. Tout du moins quelques-uns d'entre eux auraient déjà publié des livres similaires. Mais à ce jour, rien de la sorte ne s'est encore produit. Si tous ceux qui ont un diplôme universitaire pouvaient écrire un livre de la même trempe, alors des dizaines de milliers de diplômés de Turquie et d'ailleurs, individuellement ou en petits groupes, auraient été capables de publier des livres comme ceux de Harun Yahya. Cependant, aucun livre de ce type n'a encore été publié.
- 5. Certains affirment que ces livres sont préparés ou commandités par des organisations et des institutions créationnistes dans des pays tels que les Etats-Unis ou l'Arabie Saoudite. Mais si ces pays ou ces organisations étaient capables de produire de tels ouvrages, pourquoi ne les publieraient-elles pas dans leurs propres imprimeries et pourquoi auraient-elles besoin de dissimuler leurs identités ? Il n'y a en effet aucun inconvénient à ce qu'un individu, une institution ou un gouvernement admette sa contribution et son soutien envers ces livres. Par ailleurs, tout le monde chercherait à endosser le crédit de ces livres hautement influents.
- 6. Les pays et les institutions mentionnés plus haut disposent de grandes ressources financières et d'importantes infrastructures techniques. Il existe des équipes de savants en Arabie Saoudite, des milliers de professeurs travaillant dans les universités américaines, et des centaines de scientifiques dans toute l'Egypte. Pourtant, rien de similaire aux livres de Harun Yahya n'a encore été produit par une institution quelconque, ni en Arabie Saoudite, ni en Egypte, ni en Amérique, ni dans un autre pays. Il semblerait que même si cent professeurs s'unissaient ou des douzaines de pays rassemblaient leurs forces, ils ne seraient pas capables de rédiger un seul livre semblable à ceux de Harun Yahya. C'est là une nouvelle preuve de la nature extraordinaire et magnifique du travail de l'auteur.
- 7. Le volet financier est souvent évoqué à propos de la publication de ces livres, imprimés et distribués par millions. Ils génèrent bien évidemment un revenu, réinvesti dans la réimpression de titres existants et la publication de nouveaux. Beaucoup s'étonnent de voir que certains livres de l'auteur soient envoyés à certaines adresses à titre de cadeau. Il n'y a là pourtant pas matière à s'étonner. Des méthodes de distribution similaires sont utilisées par d'autres maisons d'éditions qui font de ces livres gratuits des outils de publicité et de communication. Très souvent, les destinataires de ces cadeaux lancent des commandes pour d'autres livres, et habituellement même pour les collections entières. Par conséquent, le livre gratuit finit par être rentabilisé plusieurs fois. Un des exemples les plus parlants concerne une campagne lancée en France. Des livres furent ainsi envoyés à titre gratuit à une sélection de destinataires, suite à quoi la demande pour les livres de Harun Yahya en français augmenta considérablement et les ventes en France explosèrent.

Une des raisons pour lesquelles les ouvrages de Harun Yahya sont si impressionnants tient au fait que l'auteur tente de gagner l'agrément de Dieu. En cela, il se veut un moyen par lequel ses lecteurs puissent être correctement guidés. Chacun de ses livres sert sincèrement cet objectif.

Par Sa volonté, Dieu récompense cet effort sincère. Le travail de Harun parvient à vaincre sur le plan intellectuel toutes les philosophies matérialistes et athées.

https://www.harunyahya.info/fr/articles/la-verite-sur-tout